
  

 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

「事務の共同実施だより」 

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を使って

読み込んで下さい。 

 

 

  
平成 28 年 1 月 21 日 

第 47 号 

白石町学校運営支援室 

事務の共同実施だより 

  

 

【 確定申告 】 

  給与所得者である私たちは、職場で行う年末調整が確定申告にあたるので、基本的には自

分で確定申告をする必要はありません。ただ、年末調整では受けられる控除が限られています。 

下記に該当する方は確定申告を行い、きちんと平成 27 年分の所得税を【清算】しましょう。 

 

★確定申告が必要かどうか迷った時は、ぜひ事務職員へご相談ください。 

 ・ 高額な医療費を支払って医療費控除が必要な人（家族合算可） 

・ 平成２７年中に住宅ローンを組んでマイホームを購入・あるいは増改築した人 

・ 年末調整の書類提出後に結婚・出産などにより扶養控除の対象人数が増えた人 

・ １２月３１日時点で、控除対象扶養親族に限度額を超える収入があったことが判明し

た人（特に配偶者のパート収入や学生のアルバイト収入には要注意！） 

・ 年末調整を受けていない人 など 

 

≪今回のミニコーナーは福富小学校の寺尾さんです。真面目な性格そしてとても字

がきれいな方です≫ 次回号はいよいよ今年度最終号となります！ 

 

今年度より福富小学校に配属されました寺尾と申します。転勤して 9 ヶ月が過ぎま

したが、まだまだ仕事の手順が分からず戸惑っている毎日です。今まで福富地区は通

り過ぎるだけで縁の無い所でした。外から見た私の福富のイメージは「バスケットが

盛んな土地」「農業漁業従事がほとんど」「通りや街並みが、何十年の間あまり変化が

無い」・・・ 

でしたが、ここ十数年で、祐徳バスは来なくなり、三町合併で役場は無くなり、学校

周辺にあった商店は閉まったりと過疎化が進んでいます。 

 昨年までは武雄市内の学校に勤務していましたが、学校教育課で一括して行なう仕

事と現場に下ろす仕事が現在と違っていたので今でもペースがつかめません。しか

し、白石町はＳＡをはじめ、人的配置が手厚くなされているので、本業に専念できると

いう意味ではとても良い所だと思います。数年後、仕事に慣れた自分の姿など想像が

できませんが、他の諸先輩方に少しでも近づけるよう頑張りたいと思います。 

 

「健康づくりセミナー」に行ってきました。 

今年度初めて健康づくりセミナーのヨガを

体験してきました！同じ中学校の先生２名と

意気込みも十分に念願の参加となりました。以

前お世話になった先生にもお会いすることが

出来て、最初は和やかな雰囲気でヨガが始まり

ました。 

しかし開始から１０分が経過し、「ヨガって

すごい大変！」と思うことがありました。私自

身の体の硬さを実感したのです。一つ一つの動

作をゆっくりしながら呼吸を続けるというこ

とは想像していた以上に大変でした。体をゆっ

くりしっかり動かすことによって、心のゆとり

も生まれ、終わってみればとても充実した時間

となりました！ 白石中学校（松本） 

 

 


